

*Sra. D^a. M^a Luz García Parra
Directora I.E.S Cardenal López de Mendoza
Plaza Luis Martín Santos, s/n
09002 Burgos*

Valladolid, 21 de febrero de 2022

Acabo de tener conocimiento, a través de la comunicación recibida desde el Ministerio de Educación y Formación Profesional, de que el IES “Cardenal López de Mendoza” ha sido distinguido con la Placa de Honor de la Orden de Alfonso X el Sabio.

La noticia me ha producido una gran satisfacción; ingresar en esa prestigiosa Orden implica, por definición, ser distinguido por los méritos educativos atesorados a lo largo de la trayectoria académica, de ahí que lo primero que deseo es transmitir mi más calurosa enhorabuena y sincera felicitación por tan alta distinción.

Vuestro centro, con un recorrido histórico significativo como institución docente, es un orgullo para esta Comunidad. Su importante patrimonio educativo y cultural, que habéis preservado y difundido fomentando la conciencia de su valor como fondo para la cultura educativa de futuras generaciones y como recurso didáctico del alumnado que en él se escolariza, constituye una riqueza que hay que conservar y poner en valor.

Entre todos, equipo directivo, personal docente y no docente, alumnos y familias habéis convertido al Cardenal López de Mendoza, en un referente, en un ejemplo de esfuerzo y perseverancia.

Os animo a seguir caminando por esa senda; la de la mejora continua de la educación, la de la búsqueda de la excelencia como objetivo prioritario. Es el mejor legado que vais a dejar a las futuras generaciones de escolares y a la sociedad en general.

Un saludo muy cordial



Rocío Lucas Navas
CONSEJERA DE EDUCACIÓN